

Jungen 19 Kreisklasse

TTC 1976 Hintermeilingen II : TTC Hausen 1975 II
Dienstag, 19.03.2024, 18:00 Uhr

Schick macht den Sack zu

Im Spiel der Jungen 19 Kreisklasse traf die Mannschaft des TTC 1976 Hintermeilingen II am vergangenen Dienstag im 18. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Hausen 1975 II. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden relativ sicher. Den sechsten und damit bereits den Mannschaftssieg sichernden Punkt fixierte David Schick. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Mateos und Lieder, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Den Start machte das Doppel. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Muth / Kayser beim 0:3 gegen Schick / Mateos. Da war final wirklich nichts zu holen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Kewitz / Gröschen beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Lied / Meilinger. Das musste man neidlos anerkennen. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Maximilian Muth und David Schick, die Maximilian Muth letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 1:2. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Michael Kayser, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Emilio Mateos verlor. Paul Kewitz verlor sein Spiel gegen Maximilian Lieder unterm Strich recht eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Völlig ungefährdet war daraufhin wiederum der Sieg von Mara Gröschen gegen Jula Meilinger nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 14:12, 7:11, 11:8, 11:8 nicht verloren. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nachdem beide Spielerinnen die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 2:4. Beim auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 8:11, 5:11, 9:11 gegen Emilio Mateos fand hingegen Maximilian Muth von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nur einen Satzverfolg verbuchte Michael Kayser bei seiner Pleite gegen David Schick. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Paul Kewitz gelang es Jula Meilinger zu bezwingen – das extrem enge und im Vorhinein bereits als offen erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Der Stand vor dem letzten Spiel des Abends hieß damit 3:6. Das Einzel zwischen Mara Gröschen und Maximilian Lieder, das vor der Begegnung als Sieg für die Gastmannschaft fest eingeplant werden konnte, endete hingegen mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Gröschen nun bei 2:33, während Lied bislang 6 Siege und 14 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC 1976 Hintermeilingen II nun ein Punktekonto von 2:34 Punkten auf, während der TTC Hausen 1975 II vor dem nächsten Spiel, das am 23.03.2024 gegen den TuS Haintchen 1902 ansteht, 21:13 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC 1976 Hintermeilingen II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.03.2024 gegen den TuS Haintchen 1902.

Statistik:

TTC 1976 Hintermeilingen II

Doppel: Muth / Kayser 0:1, Kewitz / Gröschen 0:1

Einzel: M. Muth 1:1, M. Kayser 0:2, P. Kewitz 1:1, M. Gröschen 1:1

TTC Hausen 1975 II

Doppel: Schick / Mateos 1:0, Lieder / Meilinger 1:0

Einzel: D. Schick 1:1, E. Mateos 2:0, M. Lieder 2:0, J. Meilinger 0:2